

10 Septiembre, 2024

Atletismo

«Quería el podio, pero no tengo nada que reprocharme»

El atleta de Oliva regresa de los Juegos Paralímpicos de París con dos Diplomas y muy satisfecho de su rendimiento en jabalina

Comité Paralímpico Español

SALVA TALENS CARBÓ
Gandía

Juanvi Escolano, técnico de la Academia de Lanzamientos el Garbí de Gandía, de la selección de España y, por ende, de los atletas paralímpicos de la Safor en París, Héctor Cabrera y Kim López, valora como «extremadamente positiva» la actuación de Héctor Cabrera en el lanzamiento de jabalina, en la que quedó en cuarta posición obteniendo así su segundo diploma en París 2024 tras un primero en lanzamiento de peso gracias a un octavo puesto.

El entrenador gandiense argumenta que «desde 2019 no lanzaba 62 metros, es decir, está completamente recuperado de su última lesión y se vuelve a sentir competitivo».

Ha rozado la medalla de bronce, añade Escolano, «en la final más cara de la historia, en la que se ha batido el récord del mundo en dos ocasiones».

En cuanto a Kim López, cuarto en lanzamiento de peso, «hay que tener en cuenta que lo han opera-



Cabrera, en acción, también disputó en París el lanzamiento de peso

do tres veces este año. Los entrenamientos han sido buenos, pero le ha faltado rodaje y más competición». Escolano regresa este lunes a casa.

Por su parte, Héctor Cabrera, asegura que estoy «muy pero que muy satisfecho con la competición de jabalina. Casi no me lo podía creer. Obviamente, me hubiera gustado subir al podio y más después de estar tan cerca».

El atleta olivense dice que «me

voy de París con una sensación brutal. Me he sentido competitivo y tenía la medalla en mis brazos. Desde 2019 no notaba esa sensación y sé que puedo tirar más de 66 metros. Disfruté como hacía mucho tiempo y no tengo nada que reprocharme a mi actuación».

El deportista de la Safor se queda en Madrid este lunes para atender unos compromisos publicitarios y este lunes por la noche llega a casa. ■